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Алексей Ветров — один из

самых талантливых и

перспективных орловских

баскетболистов, который

на протяжении нескольких

лет выступал в первой лиге

зоны «Черноземья» за

«Олимп�ОрелГТУ». В этом

сезоне он успешно

дебютировал в высшей

лиге «Б» в составе

тамбовской команды 

«ТГУ�баскет». По традиции

Алексей встречал эти

новогодние праздники

дома в Орле. Незадолго до

своего отъезда в команду —

в начале января — он

ответил на вопросы нашего

корреспондента.

— Как тебя встретили в Там�

бове?
— Нормально. Я быстро осво�

ился в новой команде, особых
проблем с адаптацией не было.
Некоторые партнеры раньше вы�
ступали за команды «Чернозе�
мья», а с кем�то играл вместе в
Чехове. Приятно отметить, что я
ни в чем не нуждаюсь. Руковод�
ство клуба быстро решило во�
прос с переходом в Тамбовский
государственный университет по
моей специальности «Менедж�
мент». Так что теперь я студент
четвертого курса. Для меня это
было очень важно, так как не хо�
телось бросать учебу.

—  Какую роль тебе отводит

главный тренер?
— Я выхожу в стартовой пя�

терке, в среднем провожу на
площадке по 35 минут. Для напа�
дающего этого вполне достаточ�
но. У нас в арсенале есть пара
наигранных комбинаций, в ре�
зультате которых партнеры меня
выводят на открытый бросок. В
каждом матче набираю где�то по
23 очка.

— Алексей, можно ли ска�

зать, что тебя все устраива�

ет?
— Да. Теперь мне есть с чем

сравнивать. Все приезжие игро�
ки живут в комфортабельной го�
стинице. Как правило, в день у
нас бывает по две тренировки.
Но при этом у меня еще остается
время на личную жизнь.

— Тебе нравится Тамбов?
— Этот город в чем�то похож

на Орел. Пока я только успел оз�
накомиться с центром города.
Однако Орел мне нравится боль�
ше.

— Как формулируется зада�

ча, которая стоит перед

«ТГУ�баскет» в этом сезоне?
— Из тринадцати команд мы

пока идем на четвертом месте.
Для первого сезона важно осво�
иться, нащупать свою игру. Руко�
водство клуба хочет закрепиться
в середине турнирной таблицы.
Для того чтобы бороться за выход
в высшую лигу «А», нужно быть в
тройке призеров. У нас в активе
десять побед и шесть поражений.
Пока в чемпионате лидирует
дубль пермского «Урал�Грейта»,
на втором месте — воронежский
СКИФ, на третьем — курское «Ди�
намо».

— Чем высшая лига отлича�

ется от первой?
— В первой лиге в основном

играют местные баскетболисты,
а в высшей лиге — легионеры. В
«вышке» более высокий уровень
команд, стабильное финансиро�
вание. Сейчас большинство на�
ших соперников много внимания
уделяют защите, персональной
опеке.

— Как «ТГУ�баскет» высту�

пил в розыгрыше Кубка Рос�

сии?
— В турнире с участием шести

команд мы заняли четвертое ме�
сто и не пробились в следующий
раунд. Мечтаю встретиться с
кем�то из элиты, например, с мо�
сковским ЦСКА. За армейцев я
болею и в чемпионате России, и в
евролиге «УЛЕБ». Им по силам
повторить прошлогодний триумф
в Европе.

— Алексей, судя по тому,

что ты рассказываешь,

Тамбов сейчас переживает

самый настоящий баскет�

больный бум?
— Это действительно так. Во

время домашних матчей зал за�
бит до отказа, на игры приходят
около пятисот человек, приезжа�
ют поболеть представители го�
родской и областной админист�
раций. Все домашние матчи по�
казывают по телевизору.

— Интересно, а что о вашей

команде пишут в печатных

СМИ?
— По�моему, в Тамбове нет

специализированной спортивной
газеты. Но о баскетболе все рав�
но пишут много.

— Ты общаешься со своими

друзьями, с которыми дол�

гое время играл за «Олимп�

ОрелГТУ»?
— Когда бываю в Орле, обяза�

тельно созваниваюсь и встреча�
юсь с ними. Очень рад за Сергея
Еремина, который сейчас в со�
ставе «Динамо» тоже играет в
высшей лиге «Б». У курян он один

из ведущих игроков. В каждом
матче Сергей набирает пример�
но по 18 очков.

— Алексей, разреши задать

тебе провокационный вопрос:

когда орловский баскетбол

наконец�то поднимется на бо�

лее высокий уровень? Смо�

жем ли мы, например, в бли�

жайшее время догнать тех же

тамбовцев?
— Это сложный вопрос, на ко�

торый мне не хотелось бы отве�
чать. Пока не вижу заинтересо�
ванности в этом со стороны об�
ластной федерации, нет хороше�
го руководителя. Поэтому я не
жалею о том, что уехал из Орла...

— Знаешь ли ты что�нибудь

о бывшем наставнике Вик�

торе Завгороднем?
— Практически ничего не

знаю. Слышал, что он тренирует
дубль женской команды «Дина�
мо» в суперлиге «Б».

— Что для тебя представля�

ется сейчас особенно важ�

ным на первых порах пре�

бывания в Тамбове?
— В хорошем коллективе, где

каждый поддерживает друг дру�
га, есть все условия для дальней�
шего роста. Прошедший год по�
лучился удачным, но уже нужно
думать о своем будущем.

— Кого бы ты хотел поздравить

с наступившим Новым годом?
— Я от всей души поздравляю

родных, друзей и близких! Желаю
им в этом году крепкого здоро�
вья, счастья, успехов и только по�
ложительных эмоций. Теперь в
Орле я появляюсь примерно че�
рез полтора месяца после оче�
редного круга, надеюсь, будет
возможность вырваться домой на
пару дней...

— Алексей, спасибо за то,

что ты нашел время для на�

шей беседы. Удачи! 
— Уверен, что многие наши чи�

татели будут за меня болеть.
Константин БАЗАРОВ. 

ММММ АААА ЛЛЛЛ ЬЬЬЬ ЧЧЧЧ ИИИИ КККК ,,,,     
КККК ОООО ТТТТООООРРРРЫЫЫЫЙЙЙЙ     УУУУ ЕЕЕЕХХХХ ААААЛЛЛЛ    

ВВВВ     ТТТТАААА ММММ ББББ ОООО ВВВВ

ФИЛИПП ЕГОРОВ 
ОСТАЛСЯ БЕЗ ПИЛОТА

Серебряный призер Олимпиады в Турине в составе

боба�четверки пилот Александр Зубков объявил о

досрочном завершении нынешнего сезона в связи с

обострившейся травмой ахиллова сухожилия и

предстоящей операцией.

«Травма ахилла, которая посто�
янно давала о себе знать уже доста�
точно давно, окончательно докона�
ла Александра во время сбора в Си�
гулде, — сказал вице�президент
федерации бобслея и скелетона
России Владимир Мысев. — В дан�
ный момент светила отечественной
медицины решают, где и когда Зуб�
кову лучше всего прооперировать�
ся, поскольку операции ему уже не
избежать. Пока наиболее вероят�
ным считается вариант лечения в
одной из клиник Нюрнберга. Одно
ясно на 100 процентов: Александра Зубкова в соревнованиях ны�
нешнего сезона мы больше не увидим». В любом случае орловец
Филипп Егоров (на снимке) теперь ждет пилота, с которым в ны�
нешнем сезоне будет биться за Кубок мира.

КОСМЕТИЧЕСКИЙ РЕМОНТ 
СТОИТ $1,54 МИЛЛИАРДА

Власти Китая потратят в этом году 12 млрд. юаней ($1,54

млрд.) на косметический ремонт Пекина в преддверии

Олимпиады�2008.

На эти деньги будут покрашены 20 тысяч зданий, еще несколько
сотен будут снесены, а на их месте будут отстроены новые. Кроме
того, китайские чиновники решили заняться капитальным ремон�
том дорог и обновлением облика площади Тяньаньмэнь.

«СПАРТАК» 
СНОВА СТАНЕТ «АЛАНИЕЙ»

Владикавказский «Спартак» будет переименован в «Ала�

нию» и именно под таким названием начнёт выступления в

первом дивизионе. 

Эту информацию предоставил премьер�министр Северной
Осетии (Алании) Николай Хлынцов.

ЮЖНОАФРИКАНСКИЙ 
ГОНЩИК 

РАЗБИЛСЯ НА РАЛЛИ 
На проходящем в рамках ралли «Дакар�2007» четвертом

этапе от Эр Рашидии до Уарзазате южноафриканский гон�

щик Элмер Симонс погиб в результате аварии. 

Спортсмен разбился на высокой скорости. Спасательный вер�
толет прибыл на место событий практически сразу, но было уже
поздно. Спортсмену было всего 29 лет.

ЧИНОВНИК 
СЯДЕТ ЗА ИЗНАСИЛОВАНИЯ

Тренер по настольному теннису, занимающий высокий

пост в региональной спортивной администрации Израиля,

был арестован в воскресенье после того, как 26�летний

человек подал жалобу на него в полицию города Тверии.

В заявлении говорится, что тренер насиловал своего воспитан�
ника в течение 10 лет начиная с 9�летнего возраста

Несколькими днями ранее истец пришел в полицейский участок и
в течение долгих часов в подробностях излагал следователям свое
видение событий. По словам пострадавшего, тренер, которого он
считал в детстве близким человеком, насиловал его после каждого
соревнования. Мальчик поначалу даже не понимал, что происходит
что�то неладное. Когда же он высказал свои подозрения, тренер дру�
жески обнял его и объяснил: в том, что он делает, нет ничего плохого.

Позже, когда подросток встретил девушку и между ними завяза�
лись романтические отношения, он поделился с любимой этой
тайной. Девушка была потрясена услышанным и потребовала, что�
бы он подал жалобу в полицию, что и было сделано.

БАНДИТЫ
НАПАЛИ НЕОЖИДАННО

Двенадцать футболистов нигерийского клуба «Насарава

Юнайтед» госпитализированы с ранениями различной

степени тяжести после вооруженного нападения.

Во время воскресного утреннего занятия команды перед мат�
чем с «Дельфинами» на поле проникли злоумышленники. В резуль�
тате грабители забрали у игроков деньги, ценные вещи и мобиль�
ные телефоны. Представители клуба сообщили, что как раз нака�
нуне спортсмены получили большую часть зарплаты за последние
месяцы.

НАШИ ЛЕГИОНЕРЫ

КАЛЕЙДОСКОП

Полосу подготовил Евгений БУГРОВ.


